

36 estudiantes nacionales y extranjeros inician su intercambio académico en la UAA



BOLETÍN 283

- Para el semestre agosto-diciembre 2024, el programa de movilidad entrante recibió alumnos de países como Francia, Argentina, Colombia, Brasil y España.

36 estudiantes eligieron a la Universidad Autónoma de Aguascalientes para realizar su intercambio académico. Se trata de 22 jóvenes provenientes de otras entidades, y 14 de países como Francia, Argentina, Colombia, Brasil y España, por mencionar algunos, quienes cursarán el semestre agosto-diciembre 2024 en la institución.

En la sesión de bienvenida e inducción del programa de movilidad entrante, representando a la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, el Mtro. José de Jesús Ruiz Gallegos, director general

de Servicios Educativos, destacó el esfuerzo que como estudiantes realizaron de la mano de sus familias e instituciones para formar parte de las filas de la Autónoma de Aguascalientes.

Enseguida, recordó que las autoridades universitarias estarán disponibles en todo momento para apoyarlos a cumplir con los trámites y procesos administrativos necesarios durante su estancia en esta institución.

El Mtro. Ruiz Gallegos aseguró a los alumnos presentes que, en la UAA y en general en Aguascalientes, vivirán importantes experiencias académicas, de carácter deportivo, cultural y de esparcimiento que, sin lugar a dudas, los ayudarán a crecer como estudiantes y personas.

Finalmente, los exhortó a disfrutar con responsabilidad este reto y a que aprovechen todos los espacios y servicios que les ofrece la UAA, desde sus aulas y jardines, hasta la infraestructura de reciente creación como la Infoteca o la recién rehabilitada Biblioteca Central.

Por su parte la Mtra. Silvia Vanessa Martín Gómez, jefa del Departamento de Apoyo a la Formación Integral, afirmó que durante su estancia en la UAA adquirirán competencias profesionales que les serán de gran utilidad en su vida profesional.

Asimismo, les recordó que este tipo de experiencias será muy significativa, pues les permitirá conocer a grandes maestros, nuevas materias y, adicionalmente, podrán hacer nuevas amistades y vínculos para su futuro laboral.

—000— Ciudad Universitaria 07 de agosto de 2024